

Clape Corse : lutter contre l'isolement

Par: Anne-sophie Passalboni

Publié le: 16 septembre 2021 à 10:00

Dans: Société / Associations



←

→

1/2

Association Clape Corse
Clape Corse

Créée en 2018, l'association Clape Corse est née de la volonté de professionnels spécialisés dans l'enfance pour lutter contre l'isolement et lever le voile sur les questions et inquiétudes diverses

C'était en 2018. En 2018 qu'est née l'association **Clape Corse**. Qu'est-ce que c'est ? Cars et lieux d'accueil **parents enfants**. Plus précisément, l'idée de l'association est de mettre en place des lieux d'accueil itinérants parents enfants, qui vont dans les villages les plus éloignés avec du matériel.



Un lieu d'écoute et de convivialité créé par un collectif de professionnels reconnus spécialisés de l'enfance comme des orthophonistes, psychomotriciens, psychologues, psychiatres ou encore enseignants.



« L'association a été créée suite à deux constats : le premier étant que, dans notre profession comme ailleurs, l'entreprise managériale et les finalités économiques ont pris le pas sur l'enfance. Petit à petit on s'est senti éloignés de ce qui fait notre cœur de métier : nos missions thérapeutiques. Le second constat réside dans les inégalités fondamentales qu'il existe. En effet, l'accès aux prises en charge n'est pas le même suivant l'éloignement », indique Annie Smadja, présidente de l'association.



D'après Annie, également pédopsychiatre ayant exercé dans les milieux ruraux : « Au niveau de la santé mentale, quand on habite dans un endroit isolé ou lorsque l'on est psychiquement isolé, on a accès à la santé mentale plus tardivement. »

Lever le voile sur les tabous

Les missions de l'association Clape sont de lutter contre l'isolement et de répondre aux questions pour lever le voile sur les inquiétudes diverses. Le tout, de manière totalement gratuite et anonyme.



« Lorsqu'il y a un doute sur des troubles légers ou grave, nous sommes là pour répondre aux questions des parents. Nous recevons les enfants jusqu'à 6 ans et nous faisons l'interface pour les accompagner, pour aider les gens à, soit trouver une solution, soit les diriger vers le bon interlocuteur pour ne pas perdre de temps. Pour le moment nous ne pouvons pas effectuer de soins car nous sommes une structure d'accueil uniquement mais nous pouvons conseiller », précise la présidente de l'association qui a d'ailleurs été sélectionnée pour le prix Femina.

Pour cela, elle se déplace de village en village pour aller à la rencontre de la population, en Spelunca Liamone spontanément ou à la demande.

« Nous intervenons déjà à Piana, Vico, Tiuccia, Sagone, Coggia, Ota, Evisa et bientôt Cargèse », précise Annie.

Des lieux d'accueil mobiles, c'est donc l'action principale de l'association Clape Corse. Mais également deux autres projets ! Un café-parents pour discuter de différents thèmes, ainsi qu'une action ciné-débat pour évoquer certaines questions difficiles. Une belle évolution et de beaux projets pour cette toute jeune association dont le seul but est le bien-être des plus petits.

Contact: 06.34.39.20.90. contact.clapecorse@gmail.com